



1 de Febrero de 2026

Luna Llena de Acuario, UT 22:10 del 1/2/2026

PLENILUNIO DE ACUARIO

Luna Llena 1/2/2026 – 19:10 (hora local Argentina)

Este es un período de transición entre la muerte de la Era Pisciana y el ingreso de la Era Acuariana... La actividad de estas fuerzas, característica de los dos signos, produce en los átomos del cuerpo humano una correspondiente actividad. Estamos en vísperas de nuevos conocimientos, y los átomos del cuerpo están siendo sintonizados para recepción.

Alice Ann Bailey, *La Exteriorización de la Jerarquía* (edición en revisión).

... *Breve Intervalo de Silencio...*

SERVICIO

Misticismo es sólo un paso en el sendero del ocultismo. En este sistema solar —el sistema de amor en actividad— el sendero de menor resistencia para la mayoría es el del místico, o el sendero de amor y devoción.

En el próximo sistema solar, el sendero de menor resistencia será el que ahora comprendemos como el sendero ocultista. El sendero místico habrá sido hollado. ¿Dónde radica la diferencia entre estos dos tipos?

El místico se ocupa de la vida en evolución; el ocultista se ocupa de la forma.

El místico se ocupa del Dios dentro; el ocultista, del Dios en manifestación externa.

El místico trabaja desde el centro hacia la periferia; el ocultista invierte el proceso.

El místico asciende por aspiración y la más intensa devoción hasta el Dios dentro o hasta el Maestro a Quien él reconoce; el ocultista consigue por el reconocimiento de la ley en operación y por esgrimir la ley que sujeta a la materia y la conforma a las necesidades de la vida que mora internamente. De esta manera el ocultista llega a esas Inteligencias que trabajan con la ley, hasta que alcanza la fundamental Inteligencia En Sí.

Alice Ann Bailey, *Cartas sobre Meditación Ocultista* (edición en revisión).

El amor de Dios, enfocado en el Cristo, procura expresarse a sí mismo en algún acto de servicio especialmente útil para la humanidad. Este servicio ha tomado diferentes formas en el trascurso de las edades, pero siempre se ha expresado a sí mismo por medio de dos episodios: Uno de ellos, el primero, revela al Cristo en Su capacidad de Dios-Salvador, sacrificándose a Sí Mismo por puro amor a Sus semejantes. Los anales de la Jerarquía contienen muchas historias tales de sacrificio y servicio, que se remontan a la noche misma del tiempo. El salvador principio de amor puro halla su expresión en la hora de mayor necesidad de la humanidad en el trabajo de un Salvador del Mundo y “para la salvación de Su pueblo, Él surge”. De este modo Él enfrenta la necesidad, y al mismo tiempo fortalece el eslabón que relaciona a la Jerarquía con la Humanidad. La tarea del Cristo (como la expresión en tiempo y espacio del segundo aspecto divino) es *establecer relaciones*. Cada Representante cíclico de la Deidad promueve el acercamiento de la Jerarquía al género humano, y sella este servicio mediante algún acto supremo que llega a ser el núcleo histórico por el cual las generaciones posteriores Lo recuerdan.

Logrado eso, Él permanece con Su pueblo como Guía de la Jerarquía hasta que llega Su segunda oportunidad, en la cual como Representante de la Humanidad y de la Jerarquía, puede relacionar a ambas con Shamballa. Esto lo hace por medio de un gran acto de evocación, procurando ocasionar una relación más estrecha entre los tres grandes centros planetarios: Shamballa, la Jerarquía y la Humanidad. Puede hacer esto porque el desarrollo del aspecto Sabiduría en Su naturaleza lo posibilita. El principal agente conector en el universo es la energía de Amor-Sabiduría. El Amor relaciona a la Jerarquía con la Humanidad y la Sabiduría relaciona a la Jerarquía con Shamballa. Sólo cuando la Humanidad y la Jerarquía están trabajando juntas en una síntesis práctica, a la energía de Shamballa puede permitírsele completa afluencia por intermedio de los otros dos centros.

Alice Ann Bailey, *Los Rayos y las Iniciaciones* (edición en revisión).

... el esoterista en entrenamiento tiene que... reconocer las energías condicionantes en su entorno, viéndolas no como eventos o circunstancias sino como *energía en acción*; por este medio aprende a encontrar su camino detrás de la escena de acontecimientos externos al mundo de energías, buscando contacto y cualificando para ocasionar ciertas actividades. Así adquiere entrada al mundo de significado. Eventos, circunstancias, acontecimientos y fenómenos físicos de toda clase son simplemente símbolos de lo que está ocurriendo en los mundos internos, y en estos mundos el esoterista debe entrar hasta donde su percepción se lo permita; secuencialmente descubrirá mundos que exigirán su penetración científica.

Alice Ann Bailey, *Educación en la Nueva Era* (edición revisada 2023).

... *Breve Intervalo de Silencio...*

Es importante que se den cuenta de que hoy está sucediendo algo nuevo. Está surgiendo un nuevo reino en la naturaleza, el quinto reino; este es el Reino de Dios en la tierra o el reino de almas. Se está precipitando en la tierra y estará compuesto por quienes están deviniendo conscientes-del-grupo y pueden trabajar en formación grupal. Esto será posible porque estas personas habrán logrado una perfección auto-iniciada (aunque de naturaleza relativa) y se identificarán con ciertas expansiones de conciencia grupales. También porque han llegado a amar a sus semejantes, así como se amaron a sí mismos en el pasado. Piensen en esto con claridad, hermanos míos, y capten, si pueden, la plena significación de esta última frase.

Alice Ann Bailey, *Discipulado en la Nueva Era I* (edición en revisión).

... *Intervalo de Silencio...*

... el problema inmediato frente al hombre y la contribución significativa del discípulo es disipar gran parte del glamour en el que está inmerso el género humano y que, durante la Era Acuariana venidera, desaparecerá en gran parte en conexión con la vida astral de la raza. Lo importante que quiero decir aquí es llamar la atención sobre el hecho de que en meditación y en la técnica de control de la mente los pensadores del mundo comenzarán a liberar al mundo de ilusión. De ahí el creciente interés en meditación a medida que el peso del glamour mundial es cada vez más conciencializado, y de ahí la vital necesidad de correcta comprensión del camino de control de la mente.

Alice Ann Bailey, *Glamur: Un Problema Mundial* (edición revisada 2021)

... *Intervalo de Silencio...*

Durante las primeras etapas de su entrenamiento, los discípulos tienden a considerar la energía como un fondo o una reserva a la que pueden aprender a recurrir, apropiándose así de una cuota de esa energía para su necesidad, su servicio y su uso. Pero la energía es fluida y está en movimiento; vivimos en un auténtico mar de fuerzas móviles, cualificadas de incontables maneras, condicionadas por incontables mentes, mal dirigidas a menudo, sabiamente dirigidas a veces, sin embargo todas ellas forzosamente teniendo cabida en el contenido mental de Aquel en Quien vivimos, nos movemos y tenemos nuestro ser, más allá de Cuyo rango de influencia nada puede existir.

... *Breve Intervalo de Silencio...*

Los discípulos, durante eones, han estado usando las energías y fuerzas que se encuentran en los tres mundos para los fines de la personalidad y para promover sus principales intereses, cualesquiera fueran. Un poco han aprendido a tomar y usar una medida de energía del alma, esclareciendo así su camino, mejorando su expresión espiritual en los tres mundos y sirviendo un poco. También están comenzando a captar la significación de la intención y del propósito, mientras que un programa interno está lentamente condicionando sus vidas diarias. No obstante llega un punto —un punto que ahora es vuestro deber y privilegio captar— en el cual otra fuente de energía, de inspiración y de luz puede ser puesta a disposición de los discípulos y puede ser usada para el servicio. Es la energía de las Fuerzas de la Luz, originándose en el Ashrama y emanando desde allí; ustedes todavía están sobre la periferia del Ashrama pero pueden hacer uso de estas energías.

Alice Ann Bailey, *Discipulado en la Nueva Era II* (edición en revisión)

...Breve Intervalo de Silencio...

En este trabajo muchos pueden tener una parte. La Ley de Servicio ha sido bosquejada de este modo en un esfuerzo por aclarar un poco más en nuestras mentes una de las influencias más esotéricas en el sistema solar. Los llamo a servir, pero les recordaría que el servicio discutido aquí sólo será posible cuando tengamos una más clara visión del objetivo de meditación y aprendamos a preservar, durante el día, la actitud de orientación espiritual interna. A medida que aprendemos a obliterar y a borrar de nuestra conciencia a nosotros mismos como la figura central en nuestro drama de vida, entonces y sólo entonces podemos estar a la altura de nuestras potencialidades reales como servidores del Plan.

Alice Ann Bailey, *Sicología Esotérica II* (edición en revisión).

... Intervalo de Profundo Silencio...

La humanidad ahora ha alcanzado un punto de desarrollo donde hay una definida captación del Plan de la Jerarquía —llámesele hermandad, compartición, internacionalismo, unidad o como quieran. Esto es una aprehensión creciente y fáctica y es un reconocimiento general por parte de los pensadores y esoteristas del mundo, por las personas religiosas esclarecidas, por los estadistas de mente amplia y hoy incluso por el hombre de la calle; propósito divino, sin embargo, implementado o ingeniado por la voluntad divina, escapa todavía al más avanzado.

El trabajo de los próximos siglos ocasionará cambios a este respecto, y estos cambios serán ocasionados por el trabajo realizado en los Ashramas de los Maestros, guiados por los Ashramas de los Chohanes, fusionados en el gran Ashrama de la Jerarquía Misma, y moviéndose siempre hacia una relación más estrecha con la gran Cámara del Concilio de Sanat Kumara, el Señor del Mundo, en Shamballa. Esto tiene que ser ocasionado en la Tierra por los discípulos, actuando bajo instrucciones tales como las que ahora les doy y por su pronta colaboración con sus Maestros. Hacer esto invocará la imaginación creativa del discípulo, y esta, a su vez, estará condicionada y controlada por la mente iluminada.

Alice Ann Bailey, *Discipulado en la Nueva Era II* (edición en revisión)

En este proceso de fundar el reino de los cielos sobre la tierra, se está siguiendo el mismo procedimiento usado en la primitiva etapa de fundar el cuarto reino. Los “siete hombres, cada uno en su propia parcela”, llegan a un momento de tensión y de poder creativo en el que las simientes de vida, que ellos contienen en sí mismos, pueden fructificar, y grupos de tales simientes aparentes pueden aparecer en el mundo “en su propia parcela”. Expresando esto más simplemente y en términos simbólicos, y por lo tanto de más fácil comprensión, podríamos declarar que los siete rayos, expresándose en la familia humana a través de los siete tipos de rayo, están ahora en la etapa de desenvolvimiento donde el proceso puede ser llevado adelante en la formación de los siete grupos de rayo, y estos en su totalidad expresarán el reino de Dios. Serán formados grupos que notablemente serán de un particular tipo de rayo pero que trabajarán en los nueve campos principales de expresión humana. Los he delineado cuando indiqué el trabajo de los nueve grupos planeados por mí. Sin embargo, permítaseme señalar aquí que los grupos que he planeado no son en sí mismos los grupos venideros ni son las únicas evidencias del surgimiento de estos grupos de rayo en el mundo. Están ocurriendo varios experimentos similares en este momento sobre las diversas corrientes de energía de rayo y bajo la dirección de diversos Maestros de la Sabiduría. Los grupos de los cuales me hice responsable son grupos de segundo rayo esencialmente y son de la índole de un movimiento tentativo para ver si ha llegado el momento de distribuir tales grupos simiente en el mundo entero. La respuesta de la humanidad y la reacción de estos grupos, ¿serán tales que pueda iniciarse una red de ellos en gran escala en todas partes —grupos que estarán caracterizados por visión, cohesión, amor, impersonalidad, sacrificio, persistencia y capacidad creativa? Estas son las preguntas que nosotros, los instructores en el lado interno, hoy nos estamos haciendo cuando estudiamos el problema de la mejor manera de ayudar a la familia humana a través de esta crisis.

... Breve Intervalo de Silencio ...

No olviden que...

... *meditación* clarifica la mente en cuanto al hecho y a la naturaleza del Plan, ...

... *comprensión* trae ese Plan al mundo de deseo, y ...

... *amor* libera la forma que hará que el Plan se materialice sobre el plano físico.

... *Intervalo de Profundo Silencio...*

[Las] cuatro etapas de la Ley de Causa y Efecto (como afecta a la humanidad en este momento) podrían ser denominadas:

1. El perfeccionamiento de expresión de la forma... Ley de Evolución

2. La *precipitación* de karma... Ley de Causa y Efecto

3. La realización de *personalidad*...
(El Morador en el Umbral) Ley de Opuestos Polares

4. La obtención de iniciación *planetaria*... Ley de Iniciación

A esta altura quizás piensen que estoy siendo académico y que el estrés mundial en este momento es tal, que amor, simpatía y palabras amables se necesitan mucho más que retrospección histórica, erudita, e hipótesis sugeridas. Busco, sin embargo, fomentar en ustedes el espíritu de comprensión. Esta verdadera comprensión necesita conocimiento de la cabeza además de reacción del corazón. Los discípulos del mundo hoy deben intentar ver por qué y con qué fin han ocurrido los terribles acontecimientos actuales. Se necesita una clara expresión y declaración de causas —libre de prejuicio emocional y énfasis partidista.

Lo que hoy está aconteciendo no es el resultado de ocurrencias inmediatas. Cuando digo "inmediatas", me refiero a todos los acontecimientos que han ocurrido dentro de la era cristiana. Quisiera que traten de considerar la crisis actual como siendo causada o iniciada por eventos de origen tan antiguo, que historiadores modernos, ortodoxos, no tienen registro alguno de ellos.

...*Intervalo de Silencio...*

... *meditación* clarifica la mente en cuanto al hecho y a la naturaleza del Plan, ...

... *comprensión* trae ese Plan al mundo de deseo, y ...

... *amor* libera la forma que hará que el Plan se materialice sobre el plano físico.

... *Breve Intervalo de Silencio* ...

... un estudio del microcosmos, el hombre, contiene como siempre la clave para el estudio de asuntos humanos como un todo. Así como los aspirantes y discípulos en este momento están siendo testeados y probados y sujetos a la elaboración de conflictos inexplicables y cambios drásticos en sus vidas, lo mismo sucede con el aspirante mundial, Humanidad.

... *Intervalo de Silencio* ...

... *meditación, comprensión y amor.* ...

Los llamo a estas tres expresiones de vuestras almas. Todos ustedes, sin excepción, pueden servir de estas tres maneras, si así lo desean.

Alice Ann Bailey, *La Exteriorización de la Jerarquía* (edición en revisión)

... *Intervalo de Profundo Silencio previo a la Meditación Que Penetra la Luz* ...